
 市営中村公園の朝清掃  

中村の党員の皆さんは、地元中村公園の朝

清掃ボランティアに長年営々と取り組ん

で来られました。実施は毎月第 3 日曜日の

7:00 から 1 時間。私も 6 月から毎月参加

しております。 

 

身近なコトからコツコツと… 

都市環境の整備に関する身近な実績をご

紹介します。これらも、皆さんの声の力。 

まさに「知恵は現場にあり」です。 

 

月見橋東南の 3 叉路にカーブミラー設置! 

   
中村公園の水道蛇口を改修! 

 

新立橋北交差点の側歩道下に排水溝設置! 

   
北井門の道路陥没を舗装! 

                                       

 

                                       

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

松山市議 吉冨健一の議会活動報告 

 ご あ い さ つ  

皆さまの絶大なお力

で松山市議選に初当

選させていただいて

から早半年。 

ようやく議会報告を

発行することができ

ました。 

少子化にあって子ど

もたちの未来を開く

ために。高齢化社会 

でのお年寄りの生活を守るために。そして、

多様なニーズを持つ市民ひとり一人が暮ら

しやすいまちであるために。 

皆さまのお知恵とお力をお借りして、皆さ

まの身近な相談役となって、これから「い

よいよ」はたらいて参ります。皆さまの温

かなご支援に心より感謝し、より一層の応

援をお願い申し上げます。 

 初めての一般質問  

2010 年 6 月本会議で 17 項の質問をしま

した。その一部を紹介します。 
 

◎お年寄りが使いやすいよう、高齢福祉課

の配置替え等を提案。 

→（市理事者答弁）「議員の提案について

も検討してまいりたい」 
 

 ◎障がいのある方の就業機会の創造のた

め、市指定管理者による障がい者施設等へ

の随意契約の拡大を提案。 

→「市指定管理者に対しても、随意契約に

協力いただけないか協議してまいりたい」 

  

◎中心市街地への自転車によるアクセスの

利便性を図るため、市営大街道駐輪場への

誘導表示設置を提案。 

→「より分かりやすい誘導表示の方法につ

いて、検討してまいりたい」 
ＨＰ＆ブログよしとみマン日記 開設しました。 
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